



CONSEJO DE PASTORES DE MISIONES

Posadas, 21 de Mayo de 2024

COMUNICADO OFICIAL

El Consejo de Pastores de la Provincia de Misiones manifiesta su profundo interés por mantener la paz y encontrar una pronta salida a esta situación que aqueja al pueblo misionero, frente al difícil escenario que atraviesa estos días la Provincia de Misiones dada por las protestas por aumentos de salarios de los sectores de educación, seguridad y salud.

Misiones es y siempre será una provincia bendecida por Dios, llena de recursos. Sostenemos que el diálogo es la forma pacífica de superar los disensos, y fomentamos la promoción de acuerdos sin necesidad de recurrir a la violencia, ya que todas las personas son dignas de ser valoradas y respetadas en su dignidad. Expresamos nuestra solidaridad en este tiempo, elevando oraciones a favor de los gobernantes y de los diversos sectores afectados, pidiendo sabiduría a Dios para la promoción de políticas honestas que breguen por la justicia y equidad, donde se aseguren los derechos de los habitantes del bendito suelo misionero.

Consejo Directivo.

Pastor Pte. Guillermo Abel Barboza